Einschätzung der Staatssekretärinnen und Staatssekretäre zum Arbeitsstand der IGSV vom 19.08.2019

- a) Alle Senatsverwaltungen begrüßen den Schlussbericht zur Initiative "Berlin tritt ein für Selbstbestimmung und Akzeptanz geschlechtlicher und sexueller Vielfalt" (IGSV) in Form eines Aktionsplans und freuen sich auf die gemeinsame Umsetzung.
- b) Alle Senatsverwaltungen benennen mindestens eine Ansprechperson aus ihrer Verwaltung, die für die Koordination der IGSV im jeweiligen Ressort zuständig ist und teilen diesen Kontakt der Senatsverwaltung für Justiz, Verbraucherschutz und Antidiskriminierung (Abt. VI B / Landesstelle für Gleichbehandlung – gegen Diskriminierung, Referat LSBTI) spätestens bis zum 1. Oktober 2019 mit.